

## ABSTRAK

*Dividend Payout Ratio* merupakan rasio yang memperlihatkan bagian *earning* yang dibayarkan sebagai dividen kepada investor. Penentuan besarnya *Dividend Payout Ratio* seharusnya mempertimbangkan pada peluang proyek yang ada, karena hal ini akan berpengaruh terhadap nilai perusahaan dan saham biasa. Rasio keuangan merupakan suatu alternative yang dapat mengukur *Dividend Payout Ratio*. Adapun faktor-faktor yang dapat mempengaruhi *Dividend Payout Ratio* meliputi: *Cash Ratio*, *Debt to Equity Ratio*, dan *Return On Equity*. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui serta menganalisis : (1) Pengaruh *Cash Ratio* terhadap *Dividend Payout Ratio* secara parsial, (2) Pengaruh *Debt to Equity* terhadap *Dividend Payout Ratio* secara parsial, (3) Pengaruh *Return On Equity* terhadap *Dividend Payout Ratio* secara parsial, (4) Pengaruh *Cash Ratio* dan *Debt to Equity Ratio* terhadap *Dividend Payout Ratio* melalui *Return On Equity* sebagai variabel mediasi dengan objek penelitian pada tujuh perusahaan sektor *consumer good industry* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) yakni PT. Unilever Indonesia Tbk., PT. Kalbe Farma Tbk., PT. Indofood CBP Sukses Makmur Tbk., PT. Indofood Sukses Makmur Tbk., PT. Akasha Wira International Tbk., PT. Gudang Garam Tbk., dan PT. HM. Sampoerna Tbk., yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) dalam periode 2016-2020.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Metode penelitian dengan menggunakan analisis asumsi klasik, analisis asosiatif dan analisis jalur. Analisis pada penelitian ini didukung oleh aplikasi *SPSS for window versi 25.0*. Data yang digunakan adalah data sekunder dari laporan keuangan tahunan perusahaan yang diterbitkan di Bursa Efek Indonesia atau *Indonesia Stock Exchange*. Berdasarkan hasil penelitian, diperoleh kesimpulan bahwa terdapat pengaruh signifikan antara *Cash Ratio* terhadap *Dividend Payout Ratio* dengan hasil t hitung  $> t$  tabel ( $2,760 > 2,309$ ) sehingga  $H_a$  diterima. Terdapat pengaruh tidak signifikan antara *Debt to Equity Ratio* terhadap *Dividend Payout Ratio* dengan hasil t hitung  $< t$  tabel ( $1,982 < 2,309$ ) sehingga  $H_0$  diterima. Terdapat pengaruh signifikan antara *Return On Equity* terhadap *Dividend Payout Ratio* dengan hasil t hitung  $< t$  tabel ( $2,075 < 2,309$ ) sehingga  $H_0$  diterima. Adapun *Cash Ratio* berpengaruh terhadap *Dividend Payout Ratio* melalui *Return On Equity* dengan nilai Z (0,0625) *p-value* (0,690). Dan *Debt to Equity Ratio* berpengaruh terhadap *Dividend Payout Ratio* melalui *Return On Equity* dengan nilai Z (0,690) dan nilai *p-value* (0,0625)

**Kata Kunci:** *Cash Ratio, Debt to Equity Ratio, Return On Equity, Dividend Payout Ratio*